

令和2年度

学生によるオレンジリボン運動

こうふく大学 実施報告書



実施主体 オレンジリボン運動@こうふく大

実施内容 啓発動画の作成と公開

①事前に取り組んだ内容

コロナ渦のため、動画作成の打ち合わせは、LINE グループと ZOOM を用いて進めました。今までの授業で学んだことや、これまでの経験を振り返りました。虐待と明白にわかるものではなく、気づかれにくいけど心が傷ついてしまう接し方を中心に検討しました。最終的に、①子どもへの過干渉、②兄弟間の比較、をテーマにした啓発動画の作成が決定しました。

②実施期間に取り組んだ具体的内容

動画は小学校中高学年を対象に、人気のマンガキャラのペープサートを使った劇を作成しました。単に「ダメ」と禁止するのではなく、登場人物の心情を見えるようにしたり、気持ちが伝わりやすい別の表現を提示したりなど、心理学の方法を取り入れました。本番の1回しか顔合わせできず、動画も1種類しか取れませんでした。終了後も更新を重ねていく予定です。

③オレンジリボン運動を終えて…

わかりやすく短いシナリオ、という点で児童虐待の認知や理解を高められる動画になったら良いなと思います。この動画が児童虐待とは何か、を改めて考えられるものになれば幸いです。(清田さくら)

オレンジリボン運動の参加は、自分自身が児童虐待を考える良いきっかけになりました。その他多くの方にも、この動画や運動によって虐待を考えるきっかけになることを願っています。(渡辺誉史希)

ありがとうございました(堀田郁弥)

ありがとうございました(山名真一郎)

動画 URL :
<https://youtu.be/ls9SrxZQyuQ>

【学校名】 <http://www.kinwu.ac.jp/>